

Varitès

Le Comité des finances de la Cité de Montréal n'a pas accablé la requête de "L'Union des Sténographes du Canada", demandant un crédit de \$2000.00 pour aider à défrayer les dépenses de la prochaine réception des instituteurs du Canada à Montréal.

Le Conseil de l'Instruction Publique a décidé, à sa dernière réunion, que l'hygiène sera enseignée dans toutes les écoles, une heure par semaine.

Nous espérons, qu'à la prochaine réunion du Conseil, semblable décision sera rendue pour notre chère Sténographie.

À l'assemblée du Conseil de Ville du 25 Mai dernier, M^r L. O. David, avocat, a été élu greffier de la Cité par 8 voix de majorité.

M^r David est officier de l'Instruction Publique.

Nos félicitations cordiales au nouvel élu.

M^r de Celles, histo-

-rien Canadien, vient d'achever une étude importante dans laquelle il compare la liberté politique en France et en Canada. Cette étude est destinée à la Société Royale.

M^r Leslie Thom, rédacteur du "Crest" de Buffalo, N. Y., est mort le 2^e du mois dernier.

Le défunt avait été pendant longtemps le rédacteur du "Chronicle" de Québec.

Le journalisme fait une grande perte.

Le 24 Mai dernier, alors que tout le Canada était en liesse, la mort emportait l'un de nos plus grands politiciens, Sir A. Campbell. Il était âgé de 71 ans.

M^r Auguste Girard, négociant à Montréal, a été nommé vice-consul de France, en remplacement de M^r Schoub, démissionnaire.

Nos félicitations au nouveau représentant de la France.

M^r G. d'Arcangel.